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2021 年 10 月 21 日（木）　第2590回 文書例会

会長あいさつ 会 長　奥 林　　潔

　皆さん！　お変わりありませんか？
　街を歩く人たち全員がマスクを付けています。今や、マスクで隠れていない顔
から人の心を読み取らなければならず、とても不便ですね。それでも、目と目を
合わせるだけでも心は通じます。文書を通してでは歯がゆく、早く通常の例会ス
タイルに戻りたいものです。
　ところで、かく言う私ですが、今週の月曜日から金曜日まで連日柴田町の強盗
致死事件の裁判員裁判で缶詰状態。来月は、第一週の例会を出席できるようにし
ましたが、それ以外の木曜日は埋まっています。そのため、例会の月１回に安堵
する一方、新型コロナ新規陽性者が激減したのに休会を続けることに焦りを感じ

ています。ただ、専門家は第６波の感染拡大の到来を予想しており、また、新型コロナにより引き起こされた
当会内部の不協和音を解消するのに時間がかかります。もう少し様子を見ます。
　話題を変えましょう。私ども夫婦は、（公社）家庭問題情報センター（同センターホームページ参照）の仙
台相談室を作るため仙台に来ました。その設置場所を大河原としたのは、県南の交通の要衝であり、仙台・福
島・山形の人々から十分利用して頂ける位置関係にあると見定めたからです。しかし、東京にいた時の考えで
あり、当地に来てみると？？
　ともあれ、私は、今、当地で花咲か爺をしています。悪いことをして留置場に閉じ込められた者たちに説教
をし社会復帰の手を差し延べる一方、身内の犯罪を実名報道されて悲嘆に暮れている家族の者が立ち直れるよ
うに支えているのです。夫婦間のトラブルには、私ども夫婦で対応しています。
　私がやっていることは、日本の弁護士というより、アメリカのそれに近いのです。ロータリークラブの基礎
を築いたポール・ハリスはアメリカの弁護士です。私は、今、大河原ロータリークラブの更なる飛躍を最後の
役割と考えています。
　当会のポリオ募金（3000円）の締め切りが 11月の第１例会となっております。ご協力をお願いします。
　毎年 10月の社会奉仕活動は、残念ながらオータムフェスティバルが昨年に引き続き今年も中止となったた
め、今年もありません。
　本日は、武藤情報委員長の文書によるスピーチをお楽しみください。



幹事報告 幹　 事　本 木　拓 也

ロータリー情報委員会スピーチ 委員長　武 藤　　 茂

　11月 4日（木）はお昼の通常例会を開催いたします。追って詳細はご連絡いたします。
　なお、当日夕 18：30より、パスト会長会を開催したします。
　議題は二つです。岡崎会長年度の翌年の会長ノミニーを推薦していただきます。
　もう一つは岡崎会長年度、当大河原クラブからガバナー補佐を派遣する当たり年になります。さらに 10年
に一度のインターシティミーティングを開催する当番年度となりますのでガバナー補佐と IMの実行委員長を
推薦していただくことになります。
　あらためてご連絡いたします。

　　委 員 長　武藤　　茂
　　副委員長　立石　博政
　　委　　員　高城　英男、日下　　潔
　以上のメンバーで一年間活動していきますので宜しくお願い致します。

　まず活動の計画として
　①ロータリーの友を読んで、ロータリーの義務であったり、ロータリーの内容をよく知り、より理解を深め
ましょう。

　②入会３年未満会員への勉強会を実施し、ロータリーを理解する事により、楽しいクラブライフを過ごしま
しょう。

　これら２つの事がメインの活動となりますが、あまり固い話ばかりでは本当の楽しさを感じる事が無いと思
います。

　私も入会当時、先輩方から「ロータリーは、一に親睦、二に親睦、三、四が無くて五に親睦」等とよく言わ
れました。しかし今の時代、この親睦を重ねる事が出来無い状況の中でロータリーの基本的な考え方、行動が
否定されたように感じます。

　週に一度の例会に出席し、会員と会って色々と話をしたりしてお互いの情報を交換する。まさにこれがロー
タリーの本来の姿、形であると思います。

　ロータリーの三大義務とは、
　　①例会に出席する事
　　②会費を払う事
　　③ロータリーの友を読む事　　であります。

　皆さんもこんな事を聞かれた事は無いでしょうか？
　　「ロータリークラブって何をしているの？」
　　「ロータリークラブってどういうクラブなの？」
　　「ロータリークラブに入って何かメリットあるの？」



　私も何度か聞かれた事がありました。皆さんは何と答えますか？
　私はこんな風に答えています。
　ロータリークラブとは、各々自分の職業を持った人が何人か集まり、情報交換、親睦等を重ね、地域社会の
ためになる事
4 4 4 4 4 4

をやっている団体です。時には海外の国の子供たちの学業支援・援助活動として、学校建築をし
たり、ポリオ撲滅の基金を応援したり、日本に対する正しい情報と事情を理解してもらうための奨学生制度も
実施している団体です。

　メリットというのは、人によって捉え方が異なると思いますが、対価を望んで行うのではなく、目標、目的
に向かって一人一人が活動するという「心」が大切であり、それこそが地域社会のためになるメリットではな
いでしょうか。

　週一度、必ず会えるロータリーのメンバー、家族同様、いやそれ以上の価値のある同じ時代を共に生き抜く
戦友、ロータリーメンバーが大切だと感じています。
　これから先、あと何年クラブに在籍できるかわかりませんが、一度きりの人生の中で、悔いを残さずロータ
リー活動を続けていきたいと考えております。
　まとまりのない内容になってしまいましたが、どうか早くコロナが終息する事を願いまして、終わりたいと
思います。

武藤　　茂


